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Conseil d'école du jeudi 10 juin 2021 

18h 15 à 20h15 

Cour Denfert 
 

Présents 

Madame Véronique Lemonnier CPB 

Madame Juliette Martin CPC 

Madame Carole Deshagette CE1A 

Madame Marie-Laure Thellier CE1B 

Madame Maëlle Le Guyadec DN1 

Madame Émilie Amouyal CE2A 

Madame Cécilia Guengant CE2B 

Madame Laetitia ResplandyCM1A 

Madame Elodie Prévoteau CM1B 

Madame Pascaline Roussel CM1/CM2 

Madame Sophie Crusson CM2A 

Monsieur Cyril Gambini ULIS 

Madame Teresa Urgel U.E 

Monsieur Charles Bardou Directeur 

 

Madame Stéphanie Molton, adjointe au 

maire  

 

Madame Catherine Bérest DDEN 

 

 

 

Madame Lilia CHAMBEL Titulaire FCPE 

Madame Lamia BEN HAMID Titulaire 

FCPE 

Madame Marie Caroline GUILLEMIN 

Titulaire FCPE 

Madame Karima HENCHIR Titulaire 

FCPE 

Madame Lucie TROUSSELLIER Titulaire 

FCPE 

Madame Frédérique ANDRIOT Titulaire 

UNAAPE 

Monsieur Frédéric BOURDILLAT 

Titulaire UNAAPE 

Madame Monika PUJAL Titulaire 

UNAAPE 

 

Excusées :  

Madame Dominique Nicoleau CPA 

Madame Lucile Brault Psychologue 

scolaire 

Madame Catherine Mancion CM2B 

Madame Christine Bueno Infirmière 

municipale

 

Vie de l'école 

 Fête de fin d’année 

Comme annoncé lors du précédent conseil d’école, il n’y 

aura pas de fête de fin d’année autour des chorales, mais une fête 

pour les enfants, avec stands de jeux, le lundi 5 juillet après midi. 

 

Et des rencontres parents /élèves/enseignantes, classe par classe 

dans la cour à 18h15 : 

  



 DN1 et CE2B 22 juin 

 CM1B et CE1A 25 juin 

 CPB et CPC 28 juin 

 CM2A et CM1A 1er juillet 

 DN2 le 2 juillet  

 

 Organisation de la rentrée 2021 

Les listes de fournitures seront en ligne avant les vacances. 

Les élèves rentreront le jeudi 2 septembre 2021 

Les CP et Ulis à 9h15, toutes les autres classes à 8h20. 

Les listes seront affichées la veille au soir. 

 

 Structures probables (mais pas encore arrêtées): 

2 classes extraordinaires UE et Ulis (avec madame Zard qui est 

reconduite sur son poste) 

 

14 classes ordinaires 

 3 CP, 3CE1, 2CE2, 1CE2/CM2, 3 CM1, 2CM2 

Ou  

 3 CP, 3CE1, 2CE2, 1CE2/CM1, 2 CM1, 1CM1/CM2, 

2CM2 

 

 Changement de personnels 

Cette année départ de mesdames Dominique Nicoleau, Véronique 

Lemonnier, Laëtitia Resplandy, Sarah Ghali, Teresa Urgel et Maëlle 

Le Guyadec ainsi que de Charles Bardou. 

Maëlle Mosser reprend son poste, Elodie Prévoteau nous quitte donc. 

Monsieur Bardou remercie toutes ses collègues. 

Madame Ravissac, actuellement directrice à Montrouge, 

reprendra la direction 

 

 Elections 2021 

Afin que les élections des représentants de parents au conseil d’école 

puissent se dérouler uniquement par correspondance en octobre 2021, 

nous avons besoin de consulter le conseil d’école : 

Le conseil donne son accord.   

  



Pédagogie 

 

 Point projet d’école  

Bilan des actions menées dans le cadre du développement 

durable et du thème « végétal » 

Les plantations 

Les 100 jours 

Les expériences en classe 

Les chants en classe 

Arts visuels : expositions virtuelles des artistes 

contemporains autour des arbres et leur 

représentation, élaboration d’un cahier de musée. 

Coupe de France des potagers 

Podcast petite reine (voyage du monarque) 

… 

 

Bien engagée, l’inscription de l’école à la labellisation « 

développement durable » n’a pu être finalisée, du fait entre autres 

choses, du chamboulement du calendrier à la suite du confinement et 

des charges de travail en résultant s’accumulant sur le bureau du 

directeur. 

 

Questions mairie 

 

 Restauration : les représentants des parents d’élèves évoquent la 

tenue d’une commission de la restauration à laquelle ils étaient 

conviés ainsi que le directeur, le compte rendu devrait nous parvenir 

ultérieurement. Il a notamment été question de la mise en place 

d’opérations anti-gaspillage. 

 Piscine : les parents demandent que l’encadrement à la piscine 

soit toujours suffisant (2 manques lors de la session des CP, Ulis et 

UE) Monsieur Tonnaire, conseiller pédagogique y veille.  

 Point travaux : stores, fenêtres, peintures… 

Des travaux toujours en attente autour des fenêtres, une liste des 

dysfonctionnements sera remise aux services. (Le matériel, neuf, ne 

semble pas être de grande qualité) 

Des travaux de peinture ont été demandés pour l’année prochaine. 

Merci pour la peinture du gymnase. 



Stores, on se dirige petit à petit vers la fin de la saga, les devis sont 

arrivés, des travaux de remplacement des stores pourraient avoir lieu 

dès cet été, si les problèmes d’approvisionnement cessent. 
 

 

 Sécurité aux abords de l’école, 

Présence des ASVP. 

Il serait souhaitable que la police municipale, ou nationale, patrouille 

de temps en temps pour freiner les incivilités de certains : non-respect 

des passages piétons avenue Schumann ou avenue Victor Hugo par les 

automobilistes mais aussi les cyclistes. 

Stationnement en double file rue Lazare Hoche 

Passage de trottinettes et de vélo sur le trottoir devant l’école. 

Monsieur Nicolas Duquesnel, DGA en charge de la sécurité, présent, 

nous assure que les policiers feront des rondes, mais qu’il ne peut bien 

évidemment pas garantir leur présence quotidienne.  

Il rappelle que le quartier et les passages piétons sont sous 

surveillance via les caméras. 

Il constate, comme l’ensemble du conseil, que les panneaux ont 

malheureusement peu d’effet. 

Pour le moment la traversée de l’avenue Robert Schuman est toujours 

assurée par des mamans à leurs risques et périls. 

Présence d’un AVSP au carrefour Lazare Hoche / Denfert et d’un 

autre face à l’épicerie Avenue Victor Hugo. 

 

Vaccination  

Monsieur Bardou remercie monsieur le Maire qui a ouvert le centre de 

vaccination aux enseignants et personnels des écoles de la ville de 

Boulogne, avant que ceci ne soit obligatoire. 

Grâce à cela, la grande majorité des adultes de l’école bénéficie 

aujourd’hui d’un parcours vaccinal complet. 


